

電機・情報ユニオン

2013年11月10日 第26号
 発行 **電機・情報ユニオン**
 〒105-0004 東京都港区新橋4-24-3
 エムエフ新橋601
 Tel&Fax 03-6450-1777
 Email: denkiunion@gmail.com

職場でのたたかいの報告が相次ぐ 関西地方本部 第2回定期大会

関西地方本部は10月27日(土)13時から、関西地方本部第2回定期大会を国労大阪会館第2小会議室で開催しました。

西野健一関西地本委員長は、電機ユニオン関西からの12年の歴史を紹介して電機18万人の大リストラに立ち向かうこと、300名の組合建設への決意を込めた開会挨拶を行いました。

続いて、追風明克書記長から、「大会議案」に基づいた提案が行われ、討論に入りました。



10月27日(土)
 あいさつする西野健一委員長

たたかいの発言が次々に
 討論では、各職場でたたかいに立ち向かってい

大会で出された発言要旨

*パナソニック村山さん

労働運動の歴史を振り返ったとき、国家的不当労働行為であった国鉄の民営化が印象に残っており、その後の労働者派遣法の成立と更なる改悪に繋がっているように思います。

*電機大手物流・Aさん

気をつけないと労働条件の改悪がいつの間にかやられていることがあります。例えば、会社規定では制服は貸与なのに、今は買わされてしまっているの、これは何とかしなければと思っています。

*パナソニックアドバンステクノロジ・鈴木さん

いま、会社側から懲戒解雇の動きが出ているので、非常に緊迫した状況になっています。

しかも、昨年の暴行事件もその理由の筆頭にあげられており、本来被害者である私を逆に懲戒解雇するという許せない攻撃です。

*NECシステムテクノロジ・北村さん

NECは儲け頭のビッグ

る9名の組合員が、リアルな内容で次々に発言しました(左表に掲載)。

ロープを手放すほど経営に窮している。そして、スタッフ職だけ残業禁止の差別的措置をとっています。

また、企業内組合の役員選挙では私が立候補した部署だけ選挙になりました。

*NECシステムテクノロジ・三知谷さん
 職務提示の事務折衝中で、上司との面談がありました。

*NECシステムテクノロジ・伊藤さん
 NECはスマートフォンから撤退し、今期の利益もほとんどありません。

*東芝ファイナンスBさん
 東芝ファイナンスがイオンに買収され、10月から支社に転勤になりました。

*富士通系列会社Cさん
 早期退職に応じない報復で職場を奪われ、総務所属で応援業務をやらされています。ライン業務もあり得るぞと脅かされています。

*パナソニックエレクトロニクス中本さん
 いま、ユニオン財政を改善するため、メンタルヘルスに関する出版や講演を考えています。

13名の執行委員体制で
 いっそつうの前進を

第3期役員として、委員長に西野健一氏、副委員長に宮崎俊一氏と澤田健治氏、書記長に追風明克氏、新任を含めて13名の執行委員体制を選出しました。

関西地方本部は、本定期大会で出されたたたかいをいっそう前進させていくこと、パナソニック、シャープなどの電機大リストラに敢然とたたかい、組織拡大をはかる方針を意気高く確認しました。
 追風明克)

第26号の紹介

- 1面 関西地方本部第2回定期大会を開催
- 2面 ルネサスリスストラシンポ
第1回中央執行委員会を開催
- 3面 東京支部 第3回定期大会を前進の中で開催
米田委員長メッセージ・21
- 4面 交流のひろば、告知板